



## Dinkelacker: Marke des Jahrhunderts

vom 08.12.2015

Schuhmanufaktur mit Markenpreis in Kategorie „Der Maßschuh“ ausgezeichnet

Die Schuhmanufaktur Heinrich Dinkelacker aus Bietigheim-Bissingen ist im Rahmen der Markengala „Stars 2016“ in Berlin mit dem Markenpreis „Marken des Jahrhunderts“ in der Kategorie „Der Maßschuh“ ausgezeichnet worden. Die ausgewählten Marken wurden von einem Beirat rund um den Verleger Dr. Florian Langenscheidt und in Zusammenarbeit mit der Redaktion des Verlages Deutsche Standards Editionen auserkoren.

Hier wurden Marken ausgezeichnet, die einzigartig in ihrer Produktkategorie sind. Die Gewinner erhalten neben dem Award auch eine Vorstellung im neuen Marken-Kompendium „Marken des Jahrhunderts – Stars 2016“ vom Verlag Deutsche Standards, einer Leistungsschau der deutschen Wirtschaft mit über 250 Marken.

### Newsletter abonnieren

Maximilian Lehmann, Norbert Lehmann und Dr. Florian Langenscheidt (von links) bei der Preisverleihung. Foto: Deutsche Standards/pjk-atelier

### Weitere interessante Artikel:

- » Birkenstock weiter auf Wachstumskurs
- » Chiemsee surft mit Hamm Reno auf einer Welle
- » Footex zieht sich zurück
- » Feuer bei Crocs
- » WKL und Gabor stellen Kinderschuhe ein
- » Columbia legt deutlich zu